



Junio 2011

PREMIOS DE REDACCIÓN

“MI COLEGIO”

Mi colegio es divertido porque tiene aulas buenísimas, profesores buenísimos y patios enormes con pistas de fútbol gigantes. Me siento bien en este colegio porque además nos dan muy bien de comer en el comedor.

Los profesores nos cuidan muy bien: nos ayudan a aprender, a comportarnos bien y a ayudar a los amigos.

Es el mejor colegio del mundo entero porque los amigos te ayudan a aprender.

En el colegio aprendemos lengua, matemáticas, conocimiento, educación física, inglés, religión y lectura.

Este colegio tiene una directora muy divertida.

¡Te quiero mucho, colegio!

Jorge García-Faure Ruíz 2º A

Mi colegio tiene un patio muy bonito, unos profesores muy buenos, el comedor es muy bonito. La comida está muy rica y las monitoras son muy amables, generosas, buenas y muy guapas.

Cuando vengo al cole pienso que me lo voy a pasar genial con todos mis amigos.

Tengo una directora buena, muy guapa y muy generosa.

¡Mi colegio tiene el mejor nombre del mundo!

Jimena Fernández Rubio 2º B

Lo que más me gusta del cole es que las profesoras me cuidan, me enseñan, me quieren... Me gusta este cole porque mis amigos me animan cuando estoy triste y me intentan poner contenta.

Mi profe me quiere, me mimas, me ayuda...

El recreo me divierte, me gusta...

Y educación física me gusta porque me enseñan unos juegos superdivertidos.

Carmela Pérez Martínez. 2ºB

Mi colegio es espléndido porque en el comedor la comida está muy rica. En el patio hay todo tipo de cosas y al final de todo el colegio, el gimnasio y el patio de los pequeños y las clases de los pequeños.

Cuando acaban todas las clases, hay clases de patinaje, inglés, cerámica, street dance... Y cuando vamos a clase de música a veces escuchamos mucha música. Algunos días vamos a la Biblioteca.

Cuando llegué al colegio era muy bonito, y ya fueron pasando los años hasta éste que estamos ya en 2ºC.

El comedor es muy espacioso y cuando salgo de él me divierto mucho jugando con los demás de la clase.

Luego, después tenemos que ir a clase a hacer los trabajos de clase.

Laura Pancorbo Casco. 2º C

Mi colegio se llama Fernando de los Ríos y se encuentra en Las Rozas. Es un colegio público a donde vamos muchos niños de la zona.

Todos los profesores son muy preparados y competentes y nosotros tenemos que trabajar mucho para sacar buenas notas.

Este colegio es muy grande: hay varios edificios, un polideportivo nuevo y bonito, dos cocinas y dos comedores y una zona enorme al aire libre donde podemos jugar y practicar deportes.

En mi colegio se pueden hacer también actividades extraescolares como inglés, cerámica y deportes.

¡Yo ya llevo seis años en este colegio!

He aprendido muchísimo sobre lengua, Mates, Música, Inglés etc. Y sobre todo he aprendido a respetar a mis compañeros y profesores, a compartir mis cosas, a ser paciente y convivir con los demás. Tengo un recuerdo muy especial de mi primer día en el colegio. Yo tenía 3 años. Mi mamá me acompañó hasta la puerta de mi clase (los leones). Yo estaba un poco nervioso porque no conocía a nadie, pero vi a mi profesora Amalia dando un beso a todos mis compañeros y me tranquilicé. Dejé la mano de mi madre y entré a mi nueva clase.

Alessandro T, Faraboli. 3º A

¡Hola! Escribo esto para decir cuánto me gusta este colegio, el mejor de todos porque en este colegio hay muchos profesores y niños muy buenos.

Este colegio es como mi casa, una casa maravillosa.

Lo que más me gusta son mis amigos, jugar con ellos al fútbol y cada año vienen niños nuevos y ahora son mis amigos.

También el patio que tenemos es el más bonito y más grande de todos.

Y este colegio que se llama Fernando de los Ríos, se llama así porque Fernando de los Ríos fue un señor que de pequeño era muy rico y daba todo el dinero que podía a los pobres.

Mis profesores me enseñan muchísimo y son los mejores del mundo.

Y seguiré trabajando lo mejor que pueda todos los días. Y en el comedor ponen la mejor comida del mundo. Las pistas y las porterías son las mejores.

Y nunca olvidaré este colegio.

Fernando García Hernández. 3º B

Mi colegio es muy bonito porque aprendo muchas cosas, a sumar, a restar, a multiplicar y a dividir.

Yo creía que el colegio era difícil, pero no, es facilísimo. Aprendo a jugar al fútbol, al baloncesto y al tenis.

El colegio es largísimo, como un tren. Está cubierto con un tejado en forma de gusano para taparnos de la lluvia.

En el colegio hay muchos niños, casi 700.

Desde que entré en el colegio he conocido a muchos profesores como Diego, Cristina y Daniel que eran unos profesores buenos. Con ellos he aprendido muchas cosas.

Mi colegio se llama Fernando de los Ríos que fue un gran señor que murió por una enfermedad.

El colegio tiene unos patios enormes para jugar los niños, también tiene seis edificios enormes. Algunos niños me caen bien pero otros no tanto porque a veces no me dejan jugar con ellos.

Espero que lo paséis bien en este colegio como yo lo estoy pasando. Le podéis preguntar al profesor cosas que no entendéis como a mi profesora Juana que te lo explica porque nos enseña mucho y es muy buena. En mi clase hay muchos niños que estudian mucho y algunos hacen el vago.

Mi clase es muy bonita aunque a veces está un poco sucia porque algunos niños tiran papeles.

Este colegio me gusta mucho, aprendo mucho y me encanta.

Adrián Cañizo Franqueira. 3ºB

Yo en mi colegio soy muy feliz, porque aprendo mucho, conozco a muchos niños buenos y bondadosos, los profesores son muy buenos y enseñan muchas cosas.

La cosa que más me gusta del colegio es conocer a niños y niñas que jueguen y sean buenos conmigo y con todos los demás.

Mi asignatura preferida son todas, pero la que más Matemáticas porque sumar, restar, multiplicar y dividir se me da muy bien, aunque algunas veces me

confunda. También es porque estoy con una profesora que nos explica las cosas muy bien. Plástica también me gusta porque me gusta dibujar.

Las instalaciones que más me gustan son tres: las clases, el polideportivo y el patio., aunque las demás como el comedor también están bien.

Mi colegio también me gusta porque en la Biblioteca puede leer y además hay una gran variación de libros. Y lo mejor es que te los puedes alquilar. Eso sí, de uno en uno.

También me gusta mi colegio porque nos enseñan muy buena educación, por ejemplo a sentarnos bien y a tenerle respeto a los mayores.

Mi colegio también me gusta porque me ha tocado una clase con mucho nivel, donde además los niños y niñas son muy buenos.

Silvia Borrajo González. 3º C

Mi colegio Fernando de los Ríos me parece espectacular. Aprendemos muchas cosas, tenemos unos profesores buenísimos porque sobre todo nos ayudan a educarnos, a no pegar, a respetar el turno cuando alguien está hablando etc.

Nuestra directora es buenísima y nuestra profesora Margarita también y gracias a ella somos ordenados y muy pero muy educados.

Nuestro colegio es público, hay mucha gente y nos divertimos. Ah! Y es como una fuente de sabiduría!

Un colegio es muy importante porque si no vas al colegio no aprendes. No sólo aprendemos matemáticas, cono y lengua sino también a ser educados y lo más importante a divertirnos.

En un colegio, si no nos divertimos ¿de qué nos sirve? Ah! y nunca hay que rendirse. Si hay un ejercicio difícil, bueno que no hay nada difícil porque somos muy listos.

Para mí hay unas asignaturas que me gustan mucho y otras que no me gustan tanto. Las que me gustan mucho son: educación física, cono, lengua, música y plástica. Pero hay otras asignaturas como mates que no me gustan mucho y me da un poco de pereza. Pero hay que aprender, que la pereza sólo la practican los vagos y no somos vagos.

Ah! y la lectura es muy importante. La lectura es como meterse dentro de una aventura con tus amigos imaginarios. Yo cuando voy a leer un cuento les digo a mis padres que voy a meterme en una aventura imaginaria con mis amigos imaginarios.

También en nuestro colegio hay unos monitores muy buenos que se llaman Alex y Álvaro, luego hay más monitores.

A mí me gusta un montón mi colegio porque es muy educativo.

También hay más profesores además de Margarita como son: Rosa de educación física, Isabel de inglés, Pepita de religión y Amaya de música. Nuestros profesores son buenísimos.

Nuestro colegio es genial: la lectura, la educación y la diversión.

¡Me encanta mi colegio!

Pablo Sela Flórez. 3º C

Mi colegio se llama Fernando de los Ríos y es un colegio público y estupendo.

Soy Cristina y vine a este colegio con tres años, es decir, llevo siete años.

El primer día me acompañó toda mi familia, incluso mi hermana Esther que tenía cinco días.

La primera semana era de adaptación, nos íbamos conociendo poco a poco los niños.

En los tres primeros años mi profesora y tutora fue M^aÁngeles que me enseñó muchas canciones y poesías, a escribir, a leer, a conocer los números y a querernos como compañeros.

Los dos siguientes años mi profesora fue Rosalía que nos enseñó a leer mejor, a multiplicar, a estudiar, a ser más responsables y a respetar a los demás.

En los dos últimos años mi tutora es M^a Jesús, que además es nuestra profesora de matemáticas y la secretaria.

Cuando ya no esté en este colegio siempre le tendré en mi memoria y en mi corazón y a todas las personas que he conocido en él.

Me gusta mi colegio porque tengo muchos amigos y los profes son muy buenos.

Cuando sea mayor recordaré de este colegio lo bien que me lo paso en el recreo con mis amigos, los profesores estupendos, las cosas divertidas que nos enseñan y lo divertidas que son las clases extraescolares.

Cristina Jiménez Vaquero. 4ºA

Fernando de los Ríos fue un político escritor
Fernando de los Ríos es el nombre de mi colegio
Y lo digo con amor.

Es un colegio grande, con tres pistas, cinco pabellones.
Tiene más de seiscientos alumnos
a los que dar cariño forma parte de sus tradiciones.

En él puedes estudiar desde primero de infantil hasta sexto de primaria
y como es tan estupendo...
te gustaría quedarte hasta secundaria.

Sus profesores se esfuerzan en enseñar y educar
quieren que todos sus alumnos sean felices
Les ayudan a no pelear.

Y como me haces muy feliz, querido cole, quiero gritar:
¡muchas felicidades! Por tu veinticinco aniversario
¡Y que cumplas muchos más!

Carlos Muñoz Casillas. 4ºA

¡Mi colegio es la bomba! Enseguida haces amigos. Yo hice amigos en cuanto llegué al colegio y se llaman: Pablo, Álvaro, Ramón, Laura, Elena.

Tienes que probar mi cole, vas a tener unos profesores estupendos y puedes tener a un profesor, mejor dicho, “genio” que además de enseñarte un montón es super simpático, llamado David.

En el cole hay un polideportivo enorme donde hacemos gimnasia, también hay unas pistas de fútbol y baloncesto.

En el comedor hacen unas comidas riquísimas.

Vas a tener un montón de amigos cuando vengas.

La directora se llama Yolanda y el jefe de estudios Juan Carlos.

Vas a aprender un montón, te digo las asignaturas: conocimiento, mates, ed. Física. Inglés, música, lengua, plástica y religión.

Venga, anímate, te lo pasarás bomba y aprenderás un montón.

Silvia Bargeño Pahissa. 4ºB

Este colegio no es sólo un centro de enseñanza, también es un centro de diversión. En él, para aprender, jugamos y vemos pelis, pero siempre hay que atender y mostrar respeto a los demás.

Cuando nos vamos de excursión siempre, siempre, siempre es divertido lo que hacemos. Hoy hemos ido al ayuntamiento, hemos hecho un pleno y yo he sido la alcaldesa, pero no vamos a hablar de eso.

Los profes son muy buenos. Los alumnos son niños y niñas de diferentes edades y como la mayoría de niños y niñas nos hacemos rápidamente amigos de los demás.

El cole tiene tres pistas para jugar y en ellas hay canastas y porterías.

Hay olimpiadas, los niños y niñas de 5º y 6º van a ellas. Hacen diferentes deportes jugando contra otros coles.

Hay clases extraescolares, inglés, cerámica, fútbol, judo, cerámica, patinaje y gimnasia rítmica a la que yo voy.

Yo tengo mucha suerte con este cole, tiene biblioteca e informática. En la biblioteca puedes coger libros prestados. Una semana después lo devuelves.

Hay niños a los que no les gusta su cole, pero a mí el mío me encanta porque sin él no tendríamos nada qué hacer en casa, no estudiaríamos y no sabríamos hacer nada. Así es que mejor ir que no ir!

Sara Reinoso Alzorriz. 4ºB

Mi colegio se llama Fernando de los Ríos. Está en Las Rozas, en la avenida de España. Lo construyeron en el año 1986. Antes eran dos colegios que se fusionaron para formar el colegio actual. Es un colegio público.

No tiene piscina, ni pistas de tenis...pero lo importante es que tiene buenos profesores que además de enseñarnos lengua, mates, cono, inglés...nos enseñan valores, que junto con los valores que nos enseñan nuestros padres, nos harán buenas personas. En mi colegio se estudia infantil y primaria.

A la salida del edificio donde yo estoy hay romero y otras plantas y cuando llueve, huele genial. Huele a lluvia mezclada con romero.

Cuando estoy en el patio me encanta mirar las montañas en las mañanas frías de invierno.

María Jenkinson Álvarez. 4ºC

Para mí el colegio Fernando de los Ríos son aquellos nervios que siento un día antes de comenzar el nuevo curso, por saber qué profesor me va a tocar, si me va a ir bien en todo el curso y muchas cosas más de este tipo. También son esos momentos en los que realizo algo bien o cuando me siento querida por mis compañeros. Me gusta sentir esa felicidad cuando ayudo a aclarar dudas a mis amigos porque en ese momento me siento útil y si hablo de los profesores...para mí todos me parecen majísimos, aunque algunos son estrictos y exigentes, otros simpáticos, otros agradables, pero todos cariñosos con nosotros.

Me gusta jugar con mis amigos por todo el patio pero no me agrada que hagan trampas en el juego o en clase.

El primer día que vine aquí me dijeron que lo iba a pasar muy bien y que aprendería mucho en este colegio y la verdad es que no se equivocaron porque es lo que me está ocurriendo y espero que los nuevos niños que vengan al colegio se lo pasen igual que yo.

También pienso que tener el nombre Fernando de los Ríos es todo un honor porque fue un buen hombre que hizo muy buenas acciones para España.

En conclusión, Fernando de los Ríos es un buen colegio y nosotros los alumnos debemos estar orgullosos de estudiar en un colegio tan excelente.

M^a Gabriela Scarano Pereira. 5^oB

Me gusta mi colegio porque puedes aprender muchas cosas junto a tus amigos y compañeros de clase. Vamos al colegio para aprender y después hacer una carrera y conseguir un trabajo.

Mis asignaturas favoritas son el inglés y las matemáticas.

Cuando llega la hora del recreo nos comemos nuestros almuerzos y hacemos descansar el cerebro de tantos esfuerzos.

En mi colegio nos enseñan a ser educados, bondadosos y honrados con las demás personas y con ellos, ¡cómo no!

Mi clase me gusta porque las clases son muy divertidas y me gusta leer y participar en clase cuando me escuchan porque parece que estoy anunciando algo muy pero que muy importante.

Mi colegio tiene dos pistas de fútbol y baloncesto para los de primaria, un patio para los pequeños de tres años y otro para infantil y primero.

Me gusta tanto mi colegio que ya me he quedado sin palabras!

Isabel M^a Ramírez Martínez. 5^oC

Mi colegio está situado en la avenida de España en Las Rozas. Se llama Fernando de los Ríos. La directora se llama Yolanda y es encantadora.

Mi colegio es público y tiene cuatro pabellones en donde están las aulas, comedores y despachos. También tenemos un polideportivo precioso en el que hacemos actuaciones y deporte. Hay muchas actividades extraescolares por las tardes.

Tenemos tres patios donde pasamos nuestros ratos libres. Comenzamos en tres años y acabamos en 6º de primaria.

Pronto nos iremos del colegio, ya estamos acabando 5º. A mí me da mucha pena porque mi experiencia ha sido muy buena. Con todos mis profesores me he sentido muy querida y comprendida. En él he aprendido muchas cosas como saber compartir, ayudar a los demás, respetar a los profesores y muchas cosas más. La base de un buen colegio es tener buenos profesores y yo he tenido ese privilegio.

Durante todos los cursos hemos tenido muchas excursiones que han sido muy divertidas. En el tercer ciclo asistimos a las olimpiadas, para mí ha sido el primer año de esta bonita experiencia. Hemos competido con otros colegios de la localidad.

Yo estoy encantada de estar en este colegio por muchas razones, pero sobre todo por lo a gusto y feliz que me he sentido siempre.

Alba Arribas López. 5ºB

Soy Patricia y me encanta mi colegio Fernando de los Ríos en Las Rozas de Madrid. Me gusta ir a este cole porque es muy divertido.

En el patio juego a fútbol, baloncesto y a otros deportes y juegos. Lo paso muy bien con mis amigos y me cuentan algunos secretos. Tenemos muchos patios, dos para los pequeños y otro grande para nosotros los mayores.

Me gusta mucho el recreo pero también me divierto en clase aprendiendo cosas nuevas.

Marga, Lourdes, Mercedes, Amaya, Pepita y otros profesores más me han enseñado mucho, por eso me gustaría ser de mayor profesora y enseñar a los niños.

Este colegio es el mejor colegio. Yolanda la directora es muy maja y siempre soluciona los problemas de los alumnos, bueno, también nuestros tutores.

Tenemos muchas actividades extraescolares que me encantan como street dance y aprendo bailes modernos.

Hay dos comedores y la comida está muy rica. Pero la comida que más me gusta es la pizza, que nos dan cuando es fiesta.

También hay un sitio que se llama los primeros del cole que mi padre me deja muy temprano para poder llegar a su trabajo y yo aprovecho para jugar con mis amigos al baloncesto.

Lourdes es una profesora muy buena y nos quiere mucho, aunque a veces se enfada cuando hacemos las cosas mal.

Es un colegio público que tiene todo tipo de niños, de diferentes países, pero nos llevamos muy bien y tenemos un uniforme para clase y otro para deporte.

¡En resumen, me encanta mi colegio!

Patricia Martín Ruíz. 5ºA

Mi colegio tiene algo especial, algo único, algo diferente, algo que le diferencia de los demás. En este colegio se sienten y se viven muchos sentimientos, alegría, tristeza, enfado, diversión...

En él se hace de todo. Las clases son como estar en una gran enciclopedia, se aprende de todo y en el patio lo único que ves son niños riéndose a carcajadas, aprovechando sus momentos de libertad. Pero eso no es siempre cierto porque cuando te olvidas la merienda lo pasas muy mal, por la envidia que te crean los demás. También conoces a gente que te hace la vida más sencilla, que te ayuda, ya sea en los deberes o en hacerte reír en todo momento, gente con la que siempre estarás.

Mi colegio, con el paso del tiempo, es como una casa para todos, una familia, una maravillosa etapa de tu vida.

Los profesores son muy agradables te enseñan cosas que recordarás durante toda tu vida.

El Fernando de los Ríos es grande, bonito, acogedor y con buenas vistas. Estás organizado de manera que todos nos sintamos cómodos. Nos dan de comer y nos cuidan cuando estamos malitos. Sólo pensar que nos hacemos mayores y tenemos que irnos me da escalofríos. Lo mejor del patio de mediodía es la biblioteca donde lees y haces los deberes.

La directora es la mejor, es simpática y agradable.

Una de las mejores cosas es ver al resto de los niños jugando y divirtiéndose.

En Navidad, en Semana Santa y fin de curso hay fiesta y me lo paso bien, pero a la vez me da pena dejar el colegio por un tiempo.

Tenemos un patio gigantesco con pistas y gradas donde poder jugar, pero lo más importante es divertirse. Además está todo muy bien pensado. Cuando llueve tenemos un polideportivo donde poder hacer nuestros deportes favoritos sin mojarnos. Es una experiencia inolvidable.

Por todo esto pienso que mi colegio es el mejor de todos y cada uno de ellos.

Lucía García- Comas. 5º A

Para mí el colegio es muy importante porque me ha ayudado a hacer amigos y según hemos ido creciendo nos hemos conocido mejor.

En el colegio me he encontrado con profesores que me han enseñado lo elemental: sumar, restar, leer, escribir... y además me han enseñado cosas reales o sea cosas que te vas a encontrar a lo largo de tu vida y que me van a servir de mucho.

Los niños que me he encontrado a lo largo de mi estancia en el colegio me han hecho comprender que todos no somos iguales y que cada uno tiene una forma de pensar diferente.

Concluyendo, el colegio para mí ha sido hasta ahora mi vida y creo que me servirá para afrontar el instituto y el resto de mi vida.

Víctor Lainez Gil. 6ºA

Aunque sea nuevo en el colegio Fernando de los Ríos me está gustando mucho.

El primer día que entré me llamó la atención su posición con unas grandes vistas a la sierra.

Sus profesores infundían alegría, pero ya que soy un niño lo que más me gusta son los amigos.

Cada mañana me levanto pensando qué aprenderé hoy o qué haré con mis amigos. Ninguna asignatura me asusta ya que los profesores me ayudan a mejorar en mis fallos y me siento acogido por profesores y amigos.

Un detalle pequeño pero que me gustó es que en vez de tener un timbre tenemos la canción “carros de fuego” que da esperanzas o ganas de hacer algo.

Este colegio me ha encantado y espero que lo siga haciendo todo el año.

También me gusta su afán por el deporte. Cada año celebran unas olimpiadas en las que participan todos los colegios de las Rozas y en las que nos preparamos mucho para ganar.

Como soy de sexto de primaria, este año tengo las pruebas de sexto que organiza la Comunidad de Madrid, pero no me asustan porque este colegio ha tenido siempre muy buenas puntuaciones y eso quiere decir que han aprendido con los profesores.

Éste es mi último año pero siempre recordaré este colegio.

Marco Molina Pradillo. 6ºA

Mi colegio es especial
y por ello he de hablar
de él con gran cariño
aunque sólo sea un niño

En segundo de primaria
a este cole llegué
y con mis compañeros
lo pasé muy bien.

En los recreos charlaba
Y con todos jugaba,
ganaba o perdía
pero siempre me divertía

Mucho he aprendido
en este segundo hogar
desde que era un chiquillo
que apenas sabía hablar

Aquí he tenido
una formación integral
ya que ser persona
no se me da mal

Cada año que avanza,
mi cuerpo crece
y mi mente se enriquece
de conocimientos nuevos
y bonitas experiencias
que siempre comienzan.

Sin embargo este cole
de menos voy a echar
cuando al instituto
tenga que pasar

Jaime Scharfhausen Curiel. 6º B

A D. Fernando de los Ríos

Pensaba el buen pensador,
político y escritor
valorando su propuesta
y esperando su respuesta

Pero por mucho que pensaba
nunca una respuesta hallaba
y no tenía tiempo para pensar
porque con el analfabetismo quería acabar

Cansado de en Madrid estar,
a Roma se fue a estudiar.
Pero como allí la respuesta no halló
a Madrid pronto regresó.

Viajando por Europa comprobó
la diferente educación
y basándose en ésta
a España intentó europeizar
con su tesón y bondad.

Harto de no prosperar
a la universidad marchó a trabajar.
Después en político se convirtió
y diez mil colegios públicos construyó
para que todos los españolitos
pudieran acceder a su formación.

Exiliado y enfermo falleció
en la ciudad de Nueva York,
Pero su sueño se cumplió
aunque a su tierra jamás vivo volvió.

Mi colegio

Fernando de los Ríos mi colegio es
y cuando llegamos empezamos a aprender.
con tres años nosotros entramos
y con doce todos nos marchamos

Alegre, bullicioso y a la vez sereno
Se levanta orgulloso cual monumento grandioso.
Como mi segunda casa es
Y siempre lo recordaré tal y como es.

En la rueda de un molino,
el saber se desmenuza
para verterlo en la mente
de quien ahora me escucha.
Perdidos en el saber
los niños vamos a aprender.

Estudiando y prosperando
Los alumnos van aprobando
y hacia la universidad
nosotros vamos marchando.

Aunque tristes nos pondremos
Cuando al instituto marchemos
Siempre recordaremos
Los felices momentos llenos
De cariño e ilusión
Y sobre todo de ayuda y comprensión

**Lucía López- Villaseñor
Irene Reinoso Alzorriz.6ºB**

Mi colegio es el Fernando de los Ríos. Lleva este nombre en honor al ministro y político que se preocupó por los niños pobres que no podían estudiar. Fundó diez mil escuelas públicas en España.

Para mí este colegio representa el lugar ideal para aprender y estudiar. Aquí tengo amigos y amigas con los que juego, comparto y estudio. Profesores que día a día nos transmiten su cariño y sus conocimientos para que aprendamos a superarnos, pero especialmente nos enseñan a ser unas personas íntegras.

Aquí aprendo tantas cosas que despiertan mi curiosidad que hacen que yo quiera aprender y buscar respuestas.

La experiencia que he ganado en este colegio me ha ayudado a comprender que con los estudios puedes llegar muy lejos y son muy importantes.

Hacemos excursiones en las que nos lo pasamos muy bien y nos encanta porque salimos de nuestra rutina para hacer algo que a todos nos gusta y nos divierte.

También hacemos campeonatos contra otros colegios y todos nos ponemos muy competitivos.

Para mí dejar el colegio me resultará muy triste. Aquí he conocido nuevas personas y he hecho amigos y no lo olvidaré, pero me doy cuenta de que todos vamos a pasar a un nivel más y es como empezar de cero, teniendo nuevos conocimientos pero sin dejar los antiguos.

Mi colegio es una parte de mi niñez y no lo olvidaré.

Dayana Valarezzo Valarezzo. 6ºB